

Auto brennt auf A 8 in Höhe von Roden vollständig aus

RODEN (rup) Totalschaden bei Fahrzeugbrand: Am Freitag ist ein Auto auf der A 8 in Höhe der Anschlussstelle Roden komplett ausgebrannt, nachdem es vermutlich wegen eines technischen Defektes Feuer gefangen hatte. Beim Eintreffen der Einsatzfahrzeuge des Löschbezirks Ost stand das Fahrzeug bereits lichterloh in Flammen. Mittels Schnellangriffsrohr hatte die Feuerwehr den

Brand schnell unter Kontrolle und auch nach kurzer Zeit komplett abgelöscht. Dank des TLF 20/40 SL, das auch für die Absperurmaßnahmen vor Ort eingesetzt wurde, war auch die Wasserversorgung mit 4500 Liter sichergestellt. Menschen kamen beim Fahrzeugbrand, der ursprünglich eigentlich in der Henry-Ford-Straße gemeldet worden war, nicht zu Schaden.



Das Auto, das auf der A 8 brannte, musste von der Feuerwehr gelöscht werden. Brandursache ist vermutlich ein technischer Defekt.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL